Le subjonctif présent

Règle de formation : Pour les Réguliers
1-je prends la première personne de l'indicatif présent j'enlève le O
2-je mets les terminaisons E du présent pour les verbes en AR ET les terminaisons  en A pour les verbes en ER //IR  
              Cantar         Comer            Vivir 
(Que yo ) cante           coma            viva
[bookmark: _GoBack]               cantes          comas          vivas
               cante           coma            viva 
             cantemos     comamos      vivamos 
             cantéis           comáis        viváis
             canten           coman          vivan

Attention : Si un verbe est irrégulier à la 1ère personne du singulier (yo) au présent de l’indicatif, il garde cette même irrégularité à toutes les personnes.
Ex : Tener (avoir): yo tengo (prés, de l’ind)►► tenga / tengas / tenga / tengamos / tengáis / tengan (subj. Présent)
Remarque : Si un verbe diphtongue au présent de l’indicatif, il diphtongue également au présent du subjonctif.
Verbes irréguliers :
Dar (donner)= dé des dé demos deis den
Ser (être/definir)= sea seas sea seamos seáis sean
ir (aller)=vaya vayas vaya vayamos vayáis vayan
Saber (savoir)=sepa sepas sepa sepamos sepáis sepan
Estar (être/situer)= esté estés esté estemos estéis estén 
Caber (loger)= quepa quepas quepa quepamos quepáis quepan
Haber (auxiliaire)= haya hayas haya hayamos hayáis hayan
